

Pascal Wehrlein: “Haré todo lo posible por alcanzar nuestros objetivos”

18/08/2020 En la próxima temporada, Pascal Wehrlein reforzará el equipo TAG Heuer Porsche de Fórmula E como piloto oficial, junto con André Lotterer. En este duodécimo episodio del podcast “Inside E”, el piloto de 25 años nos habla sobre este nuevo desafío y sus objetivos con Porsche.

“Estoy muy contento y agradecido por esta oportunidad”, comenta Wehrlein. “Ser parte del equipo TAG Heuer Porsche de Fórmula E es sensacional. Quiero tener éxito, ganar carreras y campeonatos, y creo que Porsche es el lugar perfecto para eso. Es el inicio de, espero, una larga y exitosa relación. Haré todo lo posible por alcanzar nuestros objetivos”.

Pese a su juventud, Wehrlein trae al equipo una gran experiencia. También tiene un palmarés importante en competiciones internacionales. Disputó el Campeonato Alemán de Turismos (DTM) durante cuatro años y, en 2015, hizo historia al ser el piloto más joven en ganarlo. Entre 2016 y 2017, corrió un total de 39 carreras en Fórmula 1. En Fórmula E, hasta la fecha, ha disputado 17 pruebas y logrado un total de 72 puntos. No cambiaría ninguno de los pasos que ha dado en su trayectoria hasta hoy, como explica Wehrlein en el podcast “Inside E”. “La experiencia que tuve en el DTM con coches de turismo fue magnífica. El título de 2015 fue definitivamente uno de los mejores momentos de mi carrera, pero el periodo que pasé en la Fórmula 1 también fue genial. Nunca tuve la oportunidad de correr allí con un coche competitivo, pero fui capaz de marcar algunos puntos”.

Tras despedirse de la Fórmula 1, Wehrlein participó otro año en el DTM, en 2018, antes de debutar en Fórmula E en 2019. Ha tenido que hacer muchos cambios para eso, como comparte en el podcast. “Creo que el mayor desafío es correr y gestionar la energía. Siempre tienes que guardar un poco de energía para el final de la carrera. Es el principal objetivo y la mayor diferencia frente a los otros campeonatos en los que he competido hasta ahora”.

Wehrlein correrá la primera carrera de Fórmula E con TAG Heuer Porsche el 16 de enero de 2021, en el E-Prix de Santiago de Chile. Ese fue el lugar donde logró su mejor clasificación en Fórmula E hasta el momento, cuando quedó segundo en la temporada 2018/2019.

Información

El podcast de Porsche sobre Fórmula E está disponible en inglés y se puede descargar desde Porsche Newsroom. “Inside E” también está disponible en otras plataformas, incluidas Apple Podcasts, Spotify y Google Podcasts.

Audio

<https://newsroom.porsche.com/dam/jcr:dbb92e8e-040b-40bc-bcdb-ac56f7830067/Inside%20E%20Episode%202%20Pascal%20Wehrlein%20Complete.mp3>

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/competicion/2020/es-porsche-formula-e-podcast-inside-e-episodio-12-pascal-wehrlein-ceo-formula-e-21878.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/cc7d07ce-1b69-4bbf-a088-ba3ead1cdbc7.zip>